

## Si no lo tienes en Talonotel

SE REALIZARÁN ACCIONES DE MARKETING DIRECTO Y DIGITAL

### El Palacio de Congresos de Granada lanza el programa Embajador para apoyar a investigadores y científicos

El recinto pretende incrementar la cifra de eventos de estos sectores, habiendo acogido más de 1.000 desde 2003

Miércoles, 17/12/2008

[NEXOTUR.com](http://www.nexotur.com) / El Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada ha puesto en marcha, el Ambassador's Programme, "que pretende animar y convertir a profesores universitarios, médicos e investigadores granadinos en embajadores de la ciudad para la captación de eventos, nacionales e internacionales, relacionados con sus ámbitos de conocimiento".

"Tenemos que motivar a la gente de nuestra universidad y de nuestros hospitales, a todos los que tienen que ver con el mundo de la ciencia, la investigación y el conocimiento, para que se hagan embajadores de Granada, porque su apoyo es fundamental", ha explicado la directora en funciones del Palacio de Congreso, Eva Fernández, durante la presentación de este programa.

El personal de las entidades e instituciones que se quieran beneficiar de este programa recibirán apoyo económico y técnico para la solicitud y presentación de las candidaturas "y, si estas se resuelven favorablemente, también para la organizacización de los eventos en el propio palacio de congresos", según han explicado desde el recinto congresual.

El equipo de Dirección del palacio ha explicado también que lo que se pretende reforzar es "el posicionamiento de la ciudad en este tipo de eventos relacionados con la investigación y las diferentes áreas de conocimiento" y ha hecho hincapié en que "este posicionamiento es ya muy favorable, ya que en los últimos cinco años el palacio ya ha acogido más de 1.000 eventos de este tipo".

Fernández ha expresado también su convencimiento de que "muchos de estos profesionales no se plantean la posibilidad de presentar la candidatura a la organización de congresos, porque lo desconocido asusta y disuade, y ellos no conocen los procesos ni tienen la experiencia, pero nosotros sí y se la podemos transmitir, de modo que todos salgamos ganando: ellos, el palacio y sobre todo la ciudad".

Las ventajas de los que se beneficien del Programa Embajador vienen recogidas en un Manual de Bienvenida, que describe los beneficios y apoyos concretos que pueden recibir del palacio de congresos.

#### **Promoción**

Para la promoción de este programa se van a colocar carteles y se van a realizar distintas acciones de *marketing* digital y directo a través de visitas personalizadas en los departamentos de todas las facultades y escuelas de enseñanza superior, en los distintos servicios de los hospitales, en los colegios oficiales, en las diferentes áreas del CSIC y del Instituto de Astrofísica, y posteriormente en las diferentes áreas de investigación del P.T. Campus de la Salud. "De todas estas entidades, ya hay acuerdos firmados con la Universidad de Granada y el CSIC", han afirmado.

"Con el Amassadors Programme se pretende mejorar aún más las cifras del palacio, llegando a incrementar la celebración de congresos nacionales e internacionales, que por su idiosincrasia, número de asistentes y duración, es una de las formas de turismo más sanas y que más benefician el crecimiento económico y el desarrollo de un destino", han concluido desde el palacio.